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Один из настоящих мужчин покидает
лед |

Auteur: Надежда Сикорская, Шо-де-Фон , 07.01.2009.

Прославленный хоккеист Валерий Ширяев (© Edipresse)
Сообщение о завершении профессиональной карьеры Валерия Ширяева,
распространенное хоккейным клубом «Шо-де-Фон» не оставило равнодушными
любителей этого вида спорта.
|

В хоккей играют настоящие мужчины, это аксиома. Но хоккей – спорт жестокий, и что
делать, когда игра заканчивается?

Недавно швейцарский хоккейный клуб «Шо-де-Фон»  объявил, что один из его
легендарных защитников, Валерий Ширяев, № 14, принял решение завершить свою
профессиональную карьеру из-за повторной травмы колена.

Напомним,  что в 1991 году он перевелся  в клуб «Бьенн» из киевского «Сокола», а
последние 12 сезонов играл за клуб Шо-де-Фона. За свою долгую спортивную
карьеру ему доводилось выступать за клубы «Давос», «Цуг», «Берн», «Лангнау» и
«Женева-Серветт», а также под флагами национальных сборных СССР и Украины.

Своими планами на будущее Валерий Ширяев любезно поделился с «Нашей газетой».

Наша Газета: Валерий, уйти с катка для Вас, наверное, тоже самое, что для артиста
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уйти со сцены. Неужели ничего нельзя было поделать?

Валерий Ширяев: Увы! Последняя полученная мною травма колена наложилась на
предыдущие, и даже после очередной операции, прошедшей в прошлом мае,
полностью восстановить колено не удалось.

НГ: Что Вы собираетесь делать теперь?

ВШ: Сезон еще не закончен. Думаю, к его концу, то есть где-то в апреле Клуб примет
решение.

НГ: А какие есть варианты?

ВШ:  Возможно, я перейду на тренерскую работу. Необходимая квалификация у меня
для этого есть: я получил диплом тренера киевского Института физкультуры, плюс
здесь в Швейцарии закончил тренерские курсы с дипломом А для уровня юниор.

НГ: Вы намерены остаться в Швейцарии? На Украину не вернетесь? 

ВШ: Видите ли, хоккей –вид спорта, которым можно профессионально заниматься не
везде. Наиболее развит он сейчас, пожалуй, в России. Украина же гораздо слабее,
мало клубов , а ледовых дворцов всего два-три на всю страну.

НГ: А в России Вам было бы интересно поработать?

ВШ: Очень! Там сейчас огромные возможности, интересные люди, тренеры. Было бы
интересно применить мой швейцарский опыт на российском льду.

НГ: Вы перебрались на запад в 1991 году, то есть с первой волной свободного
передвижения спортсменов. Что изменилось с тех пор?

ВШ:  Тогда возможность не просто бежать, а совершенно легально начать выступать 
за  западный клуб была вновинку. В 1990-1991 годах в Швейцарии  рaботал 21
хоккеист из бывшего СССР, согласитесь, немало. Потом ситуация поменялась,
начался отток, появились новые чемпионы, новые тренеры... Время идет...

НГ: Но в Вашей семье традиция продолжается: по Вашим стопам пошел сын Евгений.
(Девушки, обратите внимание на фото справа! НС)

ВШ: Да, Евгению 19 лет, он начал заниматься хоккеем уже в четыре года, а сейчас
уже третий сезон играет за Клуб  «Шо-де-Фон». Он нападающий, выступает под
номером 18. (Гордость, которая звучит в голосе Валерия при этих словах, может
понять и оценить каждый любящий родитель - HC).

НГ: Большая часть жизни Евгения прошла в Швейцарии. А по-русски он говорит?

ВШ: Конечно! Мы же дома все говорим по-русски. Правда, писать ему легче по-
французски...

НГ: Валерий, от имени всех наших читаталей желаю Вам по-новому найти себя в
спорте и просто всего самого доброго в Новом году!

«Наша газета» будет следить за дальнейшей судьбой Валерия Ширяева. Следите за



ней вместе с нами!

Фото с сайта хоккейного Клуба Шо-де-Фон
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